

## Communiqué

Reprise des élèves dans nos écoles

**L'enseignement catholique de l'Oise s'adapte et propose une reprise sereine et apaisée des élèves à partir du 12 mai ou du 14 mai , pour toutes les écoles, de manière très progressive .**

Ce sont donc 1482 élèves (soit 28% de nos élèves) qui reprennent l'école en présentiel, accompagnés par 203 (82% de nos enseignants) professeurs des écoles et autant de personnels et de bénévoles.

### En respectant un protocole sanitaire rigoureux :

La priorité étant la santé des élèves, les modes opératoires organisés par les chefs d'établissements pourront être différents suivant :

- ⇒ -la capacité des locaux
- ⇒ -les ressources en personnels (enseignants, éducateurs, personnels de service)
- ⇒ -en s'assurant **d'une information aux personnels** sur les nouveaux gestes barrière
- ⇒ -en tenant compte du matériel disponible (masques etc..)
- ⇒ -en mettant en place des petits groupes (15 maximum)



### En proposant un accueil progressif sur la base du volontariat :

- En assurant l'accueil aux personnels prioritaires : les enfants de personnels soignant, des forces de l'ordre, de pompiers ou d'enseignants seront prioritaires.
- En facilitant l'accès aux familles n'ayant pas possibilité d'accéder au télétravail.
- En prêtant une attention aux élèves à besoins particuliers
- En poursuivant la continuité pédagogique pour les élèves qui ne reprennent pas

### En facilitant la parole :

A partir du 11 mai, les chefs d'établissements projettent de mettre en place un temps d'échange et de partage pour que les enseignants et les élèves puissent exprimer leurs émotions, leurs difficultés, leur vécu pendant cette période si particulière.

Avec les élèves et les équipes, un temps spirituel, de prière, de communion, de fraternité est organisé ; chaque communauté éducative a à cœur de manifester le plaisir de se retrouver, de retrouver la joie de la rencontre avec l'autre, après ce temps de séparation.

